

# Arbeitseinsatz für neue Spielgeräte

**BILLERBECK.** Grünflächen werden gepflegt, neue Pflanzen gesetzt und Spielgeräte auf dem Außengelände der katholischen Kindertageseinrichtung St. Johann erneuert. Zahlreiche Helfer, bestehend aus Eltern, Großeltern, Kindern und Nachbarn waren beim „Spielplatzzauber“, veranstaltet vom Förderverein der Kita, fleißig im Einsatz.

Über den gesamten Tag hinweg habe bei dem gemeinsamen Arbeitseinsatz eine ausgelassene und herzliche Atmosphäre geherrscht, wie der Förderverein in einer Pressemitteilung schreibt. Die Gemeinschaft sei gestärkt worden, und das Engagement der zahlreichen Helfer, ob groß oder klein, sei beeindruckend gewesen. „Es ist wunderbar zu sehen, wie sich so viele Menschen zusammenfinden, um gemeinsam etwas für die Kinder zu bewirken“, betonte Stefanie Müller, Vorsitzende des Fördervereins. Besonders begeistert habe sich auch das Kita-Team gezeigt, das ebenfalls tatkräftig mitanpackte und den Tag mit den Kindern und Eltern gleichermaßen genoss.

Finanzielle Unterstützung in Höhe von 1200 Euro gab



Tatkräftig packen die Helfer an, um auf dem Außengelände der Kita St. Johann Spielgeräte zu erneuern und Pflanzungen vorzunehmen.

es von der Bürgerstiftung Billerbeck. Dadurch sei umfangreiches Material für die Instandsetzungsmaßnahmen angeschafft worden, informiert der Förderverein. Aber auch die Unternehmen Leuters, Göwert, die Gärtnerei Wermelt, Schinken Waltering und Hellmann haben die Kita unterstützt. Für die Verpflegung der Helfer war ebenfalls gesorgt.

Die Gemeinschaftsaktion sei laut Kita-Förderverein ein voller Erfolg gewesen und habe gezeigt, dass gemeinschaftliches Engagement Großes bewirken könne. „Wir freuen uns bereits jetzt auf zukünftige Aktionen, die den Zusammenhalt unserer Kita-Familie weiter stärken werden“, schreibt der Förderverein in der Pressemitteilung.



Birgitt Nachbar (l.) und Martin Braun (r.) von der Bürgerstiftung stateten den Helfern einen Besuch ab. Fotos: Förderverein der Kita St. Johann